



## JAHRESBERICHT DER GESCHÄFTSSTELLE

Das Jubiläumsjahr „125 Jahre SSB“ hat auch die Arbeit der Geschäftsstelle geprägt. Insbesondere die SEM, welche zur Freude der Teilnehmer und des SSB in einen sehr würdigen Rahmen durchgeführt wurde, aber auch diverse regionale Jubiläumsanlässe konnten auf die Unterstützung durch die Geschäftsstelle zurückgreifen.

Die Geschäftsstelle konnte als zentrale Anlaufstelle Fragen und Anliegen von Mitgliedern und Sektionen, wie auch von Partnerorganisationen und anderen Interessierten innert nützlicher Frist beantworten, erledigen oder an die zuständigen Personen und Stellen weiterleiten.

Die Vor- und Nachbearbeitung der Delegiertenversammlung, der ZV-Sitzungen, sowie die Erledigung der daraus entstandenen kleineren und grösseren Aufträge, war wie jedes Jahr ein wichtiger Teil der Arbeit der Geschäftsstelle.

Auch der monatliche Newsletter fällt in den Aufgabenbereich des Geschäftsführers. Inzwischen hat der Newsletter (erst) etwas über 400 Abonnenten. Neben den aktuellen News aus der schweizerischen Schachwelt wird im Newsletter auch auf die Veröffentlichung der neuesten Führungsliste hingewiesen, noch ehe diese definitiv zum Download bereitgestellt wird. Dies hat den Vorteil, dass Fehlerfassungen sofort erkannt und korrigiert werden können und nicht erst wenn die Liste in Stein gemeisselt ist und Fehler erst mit der nächsten Liste korrigiert werden können.

Der Geschäftsführer konnte in allen Ressorts unterstützende Dienste leisten. Die Internetseite [www.schach.ch](http://www.schach.ch) wurde überarbeitet. Das Ressort Spitzensport wurde wiederum im administrativen Bereich bei der Anmeldung und Reiseorganisation für die an internationalen Meisterschaften teilnehmenden Delegationen des Schweizerischen Schachbundes unterstützt, die Nachwuchsförderung bei der Erhebung der Daten für die Anträge der Swiss Olympic Talents Cards. Das Ressort Turniere wird bei der Prüfung der 20er Listen der Nationalligen unterstützt.

Ich danke allen Zentralvorstandsmitgliedern, Funktionären und Ehrenamtlichen ganz herzlich für Ihren Einsatz für die Schweizer Schachszene und Ihre Unterstützung.

Maurice Gisler  
Geschäftsführer